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2 暑期一所政法大学内，未通过英美法课程期末考试的学生迎

来补考。他们组成模拟西方法庭，分别担任法官、律师、检

察官等角色，审理的正是一桩社会上饱受争议的“20岁富二

代弑父”案。

12位学生家长组成了陪审团。这些人来自社会不同阶层，有

医生、房地产商、保安、教授、保险推销员等。他们在听取

学生法庭审理后，将对本案做出最终“判决。这12名陪审员

互不相识，但按照规则，他们必须达成一致，才能结束审判。

第一轮投票，就有11人认定“富二代”有罪，所有人证物证

都指向这一结果的情形下，这位年轻的嫌疑犯离舆论上的死

亡只有一步之遥。所有的线索都被逐一讨论，随着审判的进

行，疑点出现，每个人背后的故事也浮出水面

剧情介绍

Introduction

General Discussion/综合讨论



3

装饰公司经营会上江总用了5分钟介绍了这部电影，领导

推荐这部电影的原因是要大家打破固有思维，不要有先

入为主的概念。

影片中12个模拟陪审团成员，11个已经对这个“富二代

杀人犯”有了先入为的固化思维，在讨论开始前就已经

在内心中认定了他就是这个杀人犯的事实。而只有“8号

陪审员”坚持从不同的角度分析人证的证词和物证，最

终将11:1转变为0:12。

故事虽然是虚构的，但是其中的道理却值得我们深思，

人的思维方式由于长时间的按照一个方向去思考，那么

就容易产生很多弊端，长期按照一种方式来考虑问题，

这样也就造成很多局限性，也就是所谓的自我设限。其

实人的思维方式可以很广的，这也许和这个人的生活环

境有关，也就说人们常说的当局者迷吧。

对于我们工程人来说，提到脚手架，大家很容易想到各

种规格的钢管，木踏板，但是如果跳出这个固化思维来

看，新型脚手架，比传统脚手架安全、方便。但是由于

长期固化思维，当我们需要用脚手架的时候，还是第一

时间想到管式脚手架。

其实短期内想突破思维困境并不是一件容易的事情，因

为它已经成为了一种习惯了。

如何才能突破这种固有思维了，做到不自我设限了？有

一种办法就是做事情不但要听听专家的建议，还要听听

非专业人士的建议，让自己的思维、专业人士的思维和

非专业人士的思维相结合，这样也许可以避免走更多的

弯路。

多和同事、朋友，尤其是年轻人，做一些交流和分享，

现在这个社会也比较流行头脑风暴，这样是丰富自己思

维方式的一种方式。

类型:剧情；推理；悬疑；犯罪

导演:徐昂

出品公司:北京聚本文化传媒有限公司

中文名:十二公民

《十二公民》是一部反映中国现实的

群像作品，对经典的本土化做得十分

到位。（罗马电影节主席马克穆勒评）

打破固化思维

General Discussion/综合讨论



Project Introduction

项目介绍

金茂府“阿玛尼”户型工程纪实

工程地点：

广渠金茂府项目5#楼顶跃
2002室室内精装修工程

建筑面积：

406平米

建设单位：

中化方兴置业（北京）有限公司

设计单位：

Armani/阿玛尼

施工单位：

北京弘高建筑装饰设计工程有限
公司

项目背景

本工程是中化方兴置业（北京）有限公司策划、投资并直管的重点项目。其重要意义在于，以本

顶跃户型改造作为样板，整体提升方兴地产现有及筹建的公寓住宅部分户型的档次，成功后将予

以整体推行。

工程特点

项目引用大量阿玛尼的元素及理念，并直接使用了阿玛尼品牌的洁具、橱柜、装饰灯具，在整体

风格上蕴含着浓重的“阿玛尼味道”。

Engineering Dynamics/工程动态

4

精细化管理

广渠·金茂府阿玛尼户型施工标准不仅高于行业标准，严格程度令人发指，比如所有电器的点位位

置都要落实到图纸，墙面平整度误差不得大于3mm.

One

石材预控制

为了控制石材质量，项目部按业主要求对选择符合颜色及花纹要求的石材荒料进行编号，按编号

将荒料裁切成板胚，仔细检查石板材表面的色差、花纹、石胆、扫花及边角损坏的情况，去除缺

陷的、颜色不一致、花纹不同的石板材，从中挑选优质石板材预铺，编号后装箱，最终安装时再

按装箱编号顺序进行安装。

Two

BIM建模

本项目的机电管线设计极其复杂，强电、弱电、新风、毛细、同层排水的管线交叉成为该项目的

一大难点。为顺利实现管线的合理排布且保证天花造型设计，业主方多次组织专题会对管线排布

进行探讨沟通，并采用BIM进行三维建模，最终保证了管线的零碰撞及天花设计造型的实现。

Three

过程管控

对施工过程的重要节点，项目部配合业主方专业工程师严格进行检查，确保质量过硬且达到甲方

和设计要求，一旦发现问题，做好及时整改，真正将质量放在第一位。

Four
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Technical Training

技术培训

从芝加哥到北京再到迪拜—— 一管胶的环球之旅 LATICRETE 

INTERNATIONAL
雷帝国际

1956
雷帝国际成立于1956年
成立之初就颠覆了瓷砖石材安装的
老旧安装方式。

50
50多年来持续为瓷砖石材安装行业
贡献更便捷的安装解决方案.

New technology/四新管理

芝加哥西尔斯大厦、北京国际贸易中心、上海环球金融中心、吉隆坡双子星塔、迪拜帆船酒店、

迪拜哈利法塔……遍布世界各个现代化大都市高耸入云的摩天大楼，都有着雷帝胶粘剂的身影，

“为什么一管小小的胶粘剂能获得全世界的认可？”

带着这个问题，9月15日，技术支持部邀请雷帝（中国）建筑材料有限公司的专家主讲，组织公

司工程、设计相关部门人员参加，举办了一次胶粘剂及相关产品技术培训与交流活动。

弘高总工程师艾欣荣做了技术培训方面的宣讲。

材料专家主要讲解了四个方面的产品，分别是无机干粉建筑涂层材料（砂浆）、瓷砖及石材安装

系统、石材防护剂、地坪系统。在讲解过程中，主讲专家不仅详细介绍了产品的功能、特性和性

能优势的内容，同时也分享了相关材料的安装工艺、养护方法、防治质量通病的要点等知识。

例如雷帝饰面砂浆产品，是一种无机（水泥基）涂层材料，与传统的有机涂料（乳胶漆等）相比，

具有不易褪色、粘结力强、A级防火、无VOC释放、抗霉变、透气、耐碳反应腐蚀、耐久性好等

性能优势，同时也能够实现丰富的色彩和面层质感效果。

装饰公司、设计公司约60余人参加了此次活动。

与专业厂商联手举行“四新”活动是一种有效的技术培训与信息交流手段。今后还将举办，欢迎

员工对这类活动提出建议。
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感谢您这次接受我们的采访，请问作为设计公司领导，您是如何看待工程施工的？

前些时，某地某物价有些异动，“大虾”38元一只，弄得大家纷纷谈虾色变，细查老板跑路了，饭店也是

刚注册2月，所以推测他也就准备干三月，所以释然了，人家开店就打算干一票的，没打算干出招牌，经

营百年，所以偷着乐吧，没卖你88元一只就不错了。以上是某报上一经济学家观点，很有道理，他都没想

着把店长期开下去，怎么可能用心进营，追求的是一时小利，怎么可能保质保量，何谈“百年老店”。前

几天刚跟公司一起庆祝22岁生日，也非常有幸跟着公司一直做到现在，没有公司的平台何来个人的成就。

本心期待还是跟公司一路再走20年，本着经营百年老店心态一直走下去。

●●●●●中国联通 3G 上午10:57 70%

微信 姜剑锋

我查了下它的学名，工程施工：是指工程建设实施阶段的生产活动，是各类装饰物的建造过程，也可以说

是把设计图纸上的各种线条，在指定的地点，变成实物的过程。简单说就是把设计图纸落地，把创造美学，

变成落地美学。很多施工项目第一直观“乱”，是无序的乱，没有标准的乱，但基本特点：都能“过关式

的”验收，“圆满式的”完成。

很多人说由于目前国内设计市场的行情，不能使设计师做适量的设计任务而得到有保障的经济效益，过于

饱和的工作量必然会是很多设计的质量下降，您是怎么协调这个问题的？

首先并不是国内市场行情来决定设计的工作量和经济效益的，而是设计自身的素质、特点、竞争力。我也

从来不认为过于饱和的工作量必然导致设计的质量下降，宽松、适量的工作量就能完成好的设计。设计本

来就是一种磨砺，一种沉淀，如果没有海量的项目、图纸，如何能有积累，没有积累哪来的升华。我们推

行绩效，加强培训；就是强化管理，提高素质，为的也是最终保证设计质量，也一直是我们的工作重点。

您认为设计施工一体化对于设计公司有什么样的帮助？

一体化是企业根据设计与施工的内在联系将相关专业分工紧密地结合起来，使其形成一个有机的整体。对

设计公司的帮助是显而易见的：首先有利于设计、施工紧密配合，打造精品工程，使设计方案完整落地呈

现。其次有利于设计对工程建设造价的控制，帮助业主省钱。最后有利于提高设计项目整体管理水平。现

实项目中更多的是“妥协让步，权衡放任”，且看成是设计师的必过磨难，成长经历吧。

希望能得到工程公司怎样的支持？

设计施工本来就是伴生的，没有设计那来的施工，没有施工那来的设计。经常听说要是遇上一个好的项目

经理，设计会很顺利；同样遇到一个好的设计师，对施工来说也是同样欢喜。设计和施工都本着把项目做

好的心态，不分你我，一个目的，共同进退。我在想最大的支持就是提供科学的施工管理，合格的材料，

精致严谨的工艺。

您认为什么样的项目更能体现出弘高设计施工一体化的优势？

设计施工一体化的最终体现是项目的圆满完成，设计方案效果的落地，工程成本、质量的的合格，业主要

求的满足，皆大欢喜。小项目如此，大项目亦是如此；简单项目如此，复杂项目亦是如此。我们的优势就

是能做到这样，一定要做到这样。

您的设计主张是什么？

设计充满活力，设计能改变生活，设计做为一个职业，设计师作为一种身份来说，是主流的，受尊重的。

很多进入这个行业的人也是因为自身特长，爱好而选择了他。 那么已经进入这行业就请你坚定的走下去，

想进入这个行业的就请毫不犹豫的走进来。

再次感谢您今天百忙之中抽出时间来回答我们的问题，最后想问您对弘高的期待是什么？

Interview/人物访谈



8

Environmental Initiatives
环保举措

使用再生纸的意义

保护环境，节约资源，减少污染。根据造纸专家和环保专家提供

的资料表明：一吨废纸可生产品质良好的再生纸850公斤，节省木

材3立方米（相当于26棵3~4年的树木），节省化工原料300公斤，

节煤1.2吨，节电600度；并可减少大量的废弃物。

有利于推进循环经济。循环经济就是按照生态规律，对生产、运

输、消费和废物处理进行整体设计，运用高科技手段，实现资源

的减量化、废弃物的资源化。把资源生产消费废弃物的单向运作

方式的终点变为二次资源。

有利于塑造具有时代特征的弘高精神。作为一个有社会责任感的

公司，弘高响应政府倡导资源意识、环境意识、培育再生纸市场

的号召。

再生纸的误区

从保护眼球的角度看，并非纸张色泽越白越好。经科检测，纸越

白在日光灯下反射的光越强，对人的视力健越有害。按当前国际

通用标准，纸张白度不应高于84度，再生纸的白度为84到86度。

而原木浆纸的白度可达到95度至105度。目前在国际上最流行83

度的本色再生纸，因为本色再生纸能保护两球——地球和眼球。

再生纸概念

再生纸是以废纸做原料，将其打碎、去色制浆后再通过高科技手

段，经过多种复杂工序加工生产出来的纸张。其原料的80%来源

于回收的废纸，因而被誉为低能耗、轻污染的环保型用纸。

80%

80%原料来自回收的废纸

53%

我国废纸回收率只有53%
远低于发达国家的85%

环保新主张 使用再生纸将保护“眼球”和“地球”

所减少的碳排放

据绿色和平组织计算, 相比使用1吨全木浆纸张， 使用1吨100%再

生纸可减少11.37吨二氧化碳排放!相当于约4269平米森林的二氧

化碳吸收量。等于节电14484度，少开车（每百公里10升油耗）4

万2千公里。

11.37

80%
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